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12月 22日例会 プログラム 上半期を終えて 谷 俊彦 会長・ 西岡 晃 幹事

12月 29日例会 プログラム 定款第8条第1節により休会

12月 22日のメニュー パンプキンスープ・下津井鯛のマリネ・骨付きチキンステーキ

ライス・コーヒー

前回（12 月 15 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 30名 欠席者数 5名 出席率 85.71％ 前回補正率 91.43%

前回補正者 飯間君、白石君

欠 席 者 東川君、井上君、島田君、多田野君、山田(耕)君

会 長 挨 拶・報 告

今月の初めに、Googleの AI（人工知能）が自力で「子AI」を作ることに成功したというニュースがありまし

た。 AI自身が作り出したこの「子AI」は人間が作るより優秀だったそうで、AIが自分自身でどんどん進化す

るSFみたいな世界がやってきたことになります。

人間を越える人工知能が現れるのも時間の問題とされ、2020年代の終わりまでには、コンピュータの知能が

生物としての人間の知能と区別がつかなくなるといわれていましたが、もっと早まるかもしれません。 さら

に、2045年頃に起こるとされていた、シンギュラリティ（技術的特異点）と呼ばれる瞬間はもっと早く起こる

のではないかと思います。 このまま行けば、全人類が考えることすべてをシュミレーションできる時代がや

ってくることは確実です。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 池上ガバナー事務所より、①イアン H.S. ライズリー国際ロータリー会長よりの創立50周年のお祝いメッ

セージと表彰状が届いております。②年末年始休業のお知らせが届いております。12月 29日(金)～1月 4

日(木)。

・ 末長ガバナーエレクト事務所より、末長ガバナーエレクト国際協議会ご出席・松本パストガバナー国際大会

SAAご出席壮行会のお礼状が届いております。

・ 地区R財団事務所より、①ロータリーカード実績2017年 8月の報告が届いております。②2018-19年度 地

区補助金申請書類が届いております。申請書類提出期限は2018年 3月末日です。

・ 岡山県野球連盟より、平成29年度 第13回 親善少年硬式野球大会開催についてお礼状が届いております。

・ ハイライトよねやま213号が届いておりますので回覧いたします。

委 員 会 報 告

・ 藤田副会長より12月10日に行われた次期クラブロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミナーの

報告がありました。

・ 米山記念奨学会（林委員長）：今年度の奨学金の目標達成の報告がありました。

スマイル・ボックス

・ 三宅(照)君、谷口君、西岡君－井上征三様、本日はようこそいらっしゃいました。

・ 大西君－井上様、お久しぶりです。お話を楽しく聞かせて下さいネ。

・ 藤田君－①井上征三さん、卓話ありがとう。同級生の誇りです。ところでRC入会どうですか？②本日早退

します。

・ 川口君－槌田さん、籔内さん、西岡さん、少年硬式野球親善試合ではお世話になりありがとうございました。

籔内さん、始球式の投球はすばらしかったです！私が現役でも打てない球です。

・ 谷口君－中谷様、例会日程調整では大変お世話になりありがとうございました。

・ 三谷君－①少し早いですが一年間お世話になりました。②次回欠席。

・ 林君－①米山奨学金 目標達成デス。②ベトナムに行ってました。③先週欠席。④先々週欠席。⑤家族会欠席。

・ 富永君－西岡さん、12/9(土)はありがとうございました。



< ２ >

・ 中谷君－山田社長様、月曜日はお世話になりました。

・ 安江君－山田様、写真ありがとうございました。

・ 小林君－①宮原さん、ゴルフ会員権ありがとうございます。②三宅さん、富永さん、谷口さん、推薦ありが

とうございます。

・ 山田(耕)君－本日欠席いたします。

プ ロ グ ラ ム 元気老人の居場所と出番 玉野市シルバー人材センター 理事長 井上 征三 様
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